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名古屋市交渉で直接訴えました

10月21日(金)に市役所5階の大会議室にて名古屋市交渉が行われ、
昭天瑞民商から榊原会長･事務局長が出席しました。
市交渉は、中小企業施策・税金・社会保障・融資の四
項目に重点を置いて話し合いが行われました。
榊原会長は、中小企業施策の訴えの中で「公共事
業などで、名古屋市側の十分な協力・理解が得られ
ておらず、金銭的にもかなり厳しいのが現状です。また、
市内各所で老朽化した塀や建物があるが特に対策が
なされていない」などについて市の担当者に対して訴
えました。また、社会保障は国保の減免制度や前年の
所得を基とせず、コロナ前の所得と比較して欲しい・
傷病給付金が誰でも平等に受け取れるように・所得税
56条などについて議論し、市税では相変わらず職員
の態度が悪いので指導をお願いしました。訴えに対して、

名古屋市に訴える榊原会長↑
市側は「国や県の動向を確認して～」や、「～ご理解を賜りたい」となどの回答に終始するなど、
こちらの質問内容に対して誠実と思えない、『市』としての回答を避ける内容が大半でした。
今後は別日に改めて懇談を設けるなど、中小零細事業者の現状を訴え、いち早い改善を促し
ていきたいと思います。

拡大行動で仲間増やし

10月23日(日)に天白区の地下鉄植田駅周辺と塩釜口駅周辺で拡大行動を行いました。
参加は役員を含む9名で、３～4名に分かれて植田駅と塩釜口駅周辺の店舗へチラシや商工
新聞の見本誌を持って回ったり、宣伝カーで宣伝テープを流しながら、天白区を周りました。
現在、拡大リレー中で、バトンを落とさないように頑張っていますが、最近、チラシを見たとい
う方が民商に事務所に来所して入会したこともあり、地道に地域を回ることが重要だと考えて
います。今回の拡大行動で直接増えたわけではありませんが、また「チラシを見ました」や「民
商を同業者に紹介された」などと入会をする業者が増えるように、いろんな形で引き続き取り
組んでいきたいと思いますので、みなさんのご協力をお願いします。

インボイス制度のなんでも相談会開催中！！
1１月は９日(水)と2２日(火)です（23日が祝日のため）。
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